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令和 5 年地域井戸端会 報告書 

開催日時 令和 5 年 5 月 19 日（金）18 時 30 分～20 時 55 分  

開催場所 黒沢まちづくりセンター 参加人数 12 

出席議員 大谷学、村武まゆみ、上野茂  議長 - 

テーマ別に

出た意見 

【総務文教】子どもたちと地域の関わりについて 

〇神楽伝承の場は地域の大人と小中学生の相互理解や文化継

承への有意義な機会となっているので、学校でも神楽文化

に触れる機会を増やしてほしい。 

〇子どもたちが伝統文化に触れる機会を増やしてほしい。 

〇スポーツなど子どもが学べる間口を拡げ定住につなげてほ

しい。 

【福祉環境】健康について 

〇上水道の水温が高く食中毒等が心配。早急に原因を究明し

不安の解消に取り組んでもらいたい。 

〇敬老乗車券について：黒沢地区は三隅や浜田市の中心地に

出るのに大変距離がある。15 冊では到底足りない。 

〇様々な制度が本庁に集中。申請や問合せが支所で短時間に

完結しないことが多い。本庁に行くことは交通費もかかり

大変。 

〇黒沢地区では独居高齢家庭向けに見守りも兼ねた弁当配達

をしている。もっと広めたい。 

〇認知予防対策が進んでいないと感じる。もっと地域に丁寧

な支援活動をしてほしい。保健師などにももっと地域を理

解してほしい（こまめに実情を見てほしい） 

 

【産業建設】農業・林業・漁業の問題点と希望について 

〇米農家が報われる状態ではない。米価が上がるような政策

を国に取り組んでもらいたい。県や市も農家経営を支援し

てもらいたい。 
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自由意見 

【回答したもの】※回答概要も記載 

〇神楽等のイベント情報を知りたい。 

⇒「夕日パーク浜田」の情報コーナーに紹介されている。 

【持ち帰るもの】 

＜総務関係＞ 

〇子どもが幼くても将来を思い、先々入学を想定する中学や

高校の事は考えている。他市や他県からも入学者が現れる

ような特色のある学校づくりを目指してほしい。 

〇保育や学校の関係者と地域住民との直接的に関わりが減少

しているので機会を増やしてほしい。 

＜福祉関係＞ 

〇まちづくり地域計画書の作成を求められるが、その計画書

を作成することもできない位の少ない地域もある。計画書

作成が目的ではなく、地域まちづくりが進むことが大切な

のではないか。 

〇民生委員・児童委員の担い手がいない。一人の方に任せる

のではなく、組織として受けるようにしてもらえると複数

人で地域の高齢者や子供を見守ることができる。 

＜産業関係＞ 

〇矢原川ダムの早期建設を強く希望してほしい。（議会で特

別委員会を作って） 

〇農業振興にもつながるようなツーリズムの促進を。 

    

令和 5 年 6 月 6 日 議会広報広聴委員 大谷 学    


